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Adunanza PUBBLICA di PRIMA convocazione in data 27/03/2018

Il PRESIDENTE  ha convocato il CONSIGLIO COMUNALE nella apposita sala del Municipio, oggi 27/03/2018 alle ore 
19:00 in adunanza PUBBLICA di PRIMA Convocazione previo invio di invito scritto a domicilio o e-mail nei modi e 
termini previsti dal vigente Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale.

Fatto l'appello nominale all'apertura dell'adunanza e tenuto conto delle entrate e delle uscite dei 
Consiglieri in corso di seduta, al presente oggetto risultano:

Pre.Cognome e Nome Cognome e Nome Pre. Cognome e Nome Pre.

SVERONESI GIAMPIERO

SMARCHESINI GIULIA

SLAFFI ELISA

SMADDALONI CARMINE

NCRUCITTI PAOLA

SMORANDI NADIA

SBORTOLANI STEFANO

NVECCHI ALESSIA

STORLAI FABIO

SQUERZÈ DAVIDE

SIOVINO PAOLO

SSCARPELLI SILVIA

SGALLERANI GABRIELE

SZAVATTARO LEONARDO

SFACCHINI MICHELE

SBORGHI VITTORIO

SMANSERVISI ALESSANDRO

Totale Presenti:  15 Totali Assenti:  2

Assenti giustificati i signori:

CRUCITTI PAOLA, VECCHI ALESSIA

Nessun convocato risulta assente ingiustificato

Assenti NON giustificati i signori:

Sono presenti gli Assessori Extraconsiliari:
MARCHESINI LORIS, GIORDANO ANTONIO, ROMA ANNALISA, TOLOMELLI VANNA

Partecipa il SEGRETARIO GENERALE del Comune, IOCCA FILOMENA.

Constatata la legalità della adunanza, nella sua qualità di PRESIDENTE, MADDALONI CARMINE 
invita a deliberare sugli oggetti iscritti all'ordine del giorno.

Sono designati a scrutatori i Sigg.:
LAFFI ELISA, BORTOLANI STEFANO, MANSERVISI ALESSANDRO.

L'Ordine del Giorno, diramato ai Sigg. Consiglieri ai sensi del vigente Statuto comunale nonché del vigente 
Regolamento per il funzionamento del Consiglio Comunale, porta la trattazione dell'oggetto sopra indicato.
Tutti gli atti relativi agli argomenti iscritti all'Ordine del Giorno sono depositati presso la Segreteria 
comunale nel giorno dell'adunanza e nel giorno precedente.



DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE NR. 2 DEL 27/03/2018

OGGETTO:
RISPOSTA  DELLA  GIUNTA  COMUNALE  ALL'INTERPELLANZA  PRESENTATA  DAL
GRUPPO  CONSILIARE  "MOVIMENTO  CINQUE  STELLE"  IN  DATA  29.12.2017
SULL'ISTITUZIONE DI PARCHEGGI REGOLAMENTATI CON DISCO ORARIO IN VIA
DEI CARPINI.

Richiamata l’interpellanza  presentata  dal  Gruppo  Consiliare  “Movimento
Cinque  Stelle”  in  data  29.12.2017  al  Prot.  n.  28.885  sull’istituzione  di  parcheggi
regolamentati con disco orario in Via dei Carpini, allegata alla presente deliberazione
per formarne parte integrante e sostanziale;

Udito il  Presidente il quale, premettendo che all’interpellanza  è stata data
risposta scritta  all’interpellante  (Prot.  n.  2.740 del  02.02.2018)  ed è stata inserita
nella  documentazione  dell’odierno  Consiglio  Comunale,  chiede  al  Gruppo  o  al
Capogruppo interpellante se si ritiene soddisfatto della risposta data dalla Giunta;

Il  Consigliere Borghi (Capogruppo  “Movimento  Cinque  Stelle”)  si  ritiene
soddisfatto solo in parte della risposta e ne spiega le motivazioni;

Udita la risposta del  Sindaco,  l’intervento del Consigliere  Borghi  nonché
una precisazione del Presidente;

Dato atto che la risposta all’interpellanza in oggetto è allegata alla presente
deliberazione per formarne parte integrante e sostanziale;

Per tutto quanto si fa integrale rinvio alla registrazione in atti al n. 7.757.







Il Sindaco
Via Grimandi, 1
40011 Anzola dell’Emilia Bologna
telefono 051-65.02.111
fax 051-731598
cod. amm. e AOO: ANZOLAEM 
www.comune.anzoladellemilia.bo.it
PEC: comune.anzoladellemilia@cert.provincia.bo.it

Giampiero Veronesi
telefono 051-6502107
sindaco@comune.anzoladellemilia.bo.it

Egr. Sigg.

Vittorio Borghi 
Alessandro Manservisi 
Consiglieri Comunali
Gruppo Consiliare “Movimento Cinque Stelle”

E p.c.
Egr. Sig.
Carmine Maddaloni
Presidente del Consiglio Comunale
di Anzola dell’Emilia

protocollo numero 2018/0002740
data: 02/02/2018

oggetto: Risposta della Giunta Comunale all’interpellanza del Gruppo Consiliare
“Movimento  Cinque  Stelle”  Prot.  n.  28.885  del  29.12.2017  su  “Sosta
regolamentata in Via dei Carpini”.

In  merito  all’interpellanza  presentata  dal  Capogruppo  Borghi  e  dal  Consigliere  Manservisi,
relativa all’istituzione di parcheggi regolamentati con disco orario in Via dei Carpini, la Giunta
Comunale fornisce le seguenti risposte ai quesiti formulati:

1) Non vi è nessun motivo di merito per l’attivazione della sosta regolamentata nell’area di
parcheggio posta a sinistra piuttosto che a destra rispetto all’accesso dalla via Emilia, ma
solo  una  semplice  motivazione  cronologica:  vi  è  stata  prima una richiesta  delle  aziende
situate a sinistra; l’istituzione dei parcheggi limitati alla porzione sinistra fu proposta dagli
stessi condomini dopo una loro riunione assembleare, mentre l’Amministrazione Comunale
aveva  suggerito  di  interessare,  con  analoga  soluzione,  anche  la  porzione  di  destra;  il
Direttore della nostra Area Tecnica, nel corso di un sopralluogo con la Polizia Municipale e
gli  interessati  rappresentati  dall’amministratore  condominiale,  formulò  domande  in  tal
senso, ricevendo come risposta che non era emerso alcun interesse delle attività poste a
destra, in quanto in quel momento non esisteva il problema dell'uso del parcheggio come
“scambiatore” soprattutto da parte dei lavoratori della Philip Morris;

2) Non abbiamo nessuna risposta nel merito, in quanto l’illazione è offensiva e destituita di
qualsiasi fondamento;

3) Dopo la fase riassunta al punto 1), un esercizio posto a destra (bar) ha comprensibilmente
fatto presente il suddetto problema richiedendo di estendere anche alla porzione destra del
parcheggio un’analoga metodologia di sosta. A differenza della parte sinistra, tuttavia, non
tutte le attività della parte destra sono d'accordo: una di queste, per esempio, ritiene che il
“parcheggio scambiatore” abbia portato una maggiore frequentazione commerciale alla sua
attività, qualcun'altra ritiene utile istituire comodi e prossimi parcheggi riservati al carico e
scarico. Successivamente abbiamo ricevuto anche istanza per istituire parcheggi riservati al
ritiro di farmaci urgenti. Come nel caso della porzione di sinistra abbiamo preliminarmente
raccolto in modo partecipato tutte le istanze presenti prima di intervenire, altrettanto l’Area
Tecnica sta facendo con la porzione di  destra.  Si sta cercando ovviamente una soluzione
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equilibrata, che permetta di considerare le esigenze di tutti. Tale soluzione è attualmente in
corso di valutazione. Una volta predisposta verrà trasmessa all'amministratore condominiale
che funge da referente nell'interesse dei condomini per raccogliere il consenso possibilmente
unanime di tutte le attività presenti. Individuata e condivisa la soluzione si provvederà con
gli atti necessari conseguenti.

Concludiamo questa risposta con l’impegno a richiedere all’Azienda Philip Morris l’indicazione
su quanto tempo ancora verrà utilizzato questo parcheggio con funzione di scambiatore per la
loro navetta, in modo da poter avere tutti gli elementi utili alla soluzione del problema.

Si coglie l’occasione per porgere distinti saluti.

                                                                        IL SINDACO
 (Avv. Giampiero Veronesi)

Documento sottoscritto con firma digitale in base all’art. 20 del CAD – D.Lgs. 82/2005
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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE NR. 2 DEL 27/03/2018

Letto, approvato e sottoscritto.

IL PRESIDENTE IL SEGRETARIO GENERALE

 MADDALONI CARMINE IOCCA FILOMENA

ANZOLA DELL'EMILIA, Lì 27/04/2018
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